

Montargis

Une deuxième fleur pour Amilly et Château-Renard



MARDI, AU DOMAINE DE LISLEDON. Devant quelque 300 élus, représentants d'établissements publics et privés, exploitants agricoles et simples particuliers, le palmarès des villes et villages fleuris a été dévoilé.

Après celui d'Orléans et de Pithiviers et avant celui de Gien, l'arrondissement de Montargis était à l'honneur mardi, au domaine de Lisledon, à Villemandeur, à l'occasion de la remise des prix du concours 2010 des villes et villages fleuris. Devant quelque 300 élus, représentants d'établissements publics et privés, exploitants agricoles et simples particuliers, le président de la Société d'horticulture du Loiret, Michel Javoy, lut le palmarès établi par les jurys du comité départemental de fleu-

rissement. Chaque lauréat reçut un prix remis par le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, les conseillers généraux Christian Bourillon et Albert Février, le maire de Villemandeur Denise Serrano, son adjoint chargé du fleurissement, Patrice Simon, et la représentante du député-maire de Montargis, Nelly Dury.

Deux communes au palmarès national

Au concours national, deux communes sur les quatorze accrochées au palmarès

depuis le début du concours, Amilly et Château-Renard, ont franchi une étape en obtenant une 2^e fleur. Quatre communes se sont vu maintenir leur 3^e fleur : Bellegarde, Châlette-sur-Loing, Chevillon-sur-Huillard et Montargis. Rappelons que dans l'arrondissement, Quiers-sur-Bezonde est la seule commune dotée de 4 fleurs.

Classés par ordre de mérite, les lauréats repartirent avec un prix et les félicitations des autorités présentes se référant aux décisions des jurys des différentes catégories.